

EL CHICO DEL AUTOBÚS

Desperté alrededor de las seis de la mañana. Como siempre me preparaba para ir al cole. Estaba muy cansada porque había dormido poco.

Salí de casa a pie como todas las mañanas para tomar el autobús y percibí el chico de pelo castaño, no muy alto con vaqueros y unos huaraches que solía cruzar cada mañana en la estación de autobús porque estaba en mi instituto.

Entré en el autobús y el chico de pelo castaño se sentó a mi lado.

Sacó un libro de su mochilla como solía hacerlo y empezó a leerlo, era « El Hijo del Héroe » de Karla Suarez, es un libro que estudié en clase.

Este chico me intrigaba mucho porque era discreto y estaba siempre pegado a los libros. Hacía algún tiempo que quería hablar con él porque tenía la impresión que compartíamos la misma pasión por los libros.

Dejé de lado el miedo que tenía de hablar con él y le pregunté lo que estaba leyendo, mientras sabía muy bien lo que estaba leyendo.

Él me contestó con un rostro un poco tímido que estaba leyendo « El Hijo del Héroe » de Karla Suarez y también me dijo que era una de sus escritoras favoritas.

Para iniciar una conversación con él le dije que me encantaba leer libros que mezclan realidad y ficción. Me miró con una gran sonrisa y en ese momento descubrimos que compartíamos la misma pasión.

Pues, le pregunté si quería venir conmigo a la biblioteca después del cole.

Sin pensarlo mucho, me contestó que sí y desde ese momento nunca dejamos de hablar.

DESRUES Eventhia y COUTO Francisca TG04